

たかはぎ 議会だより

2021.1
No.162

謹賀新年



(第162号)

たかはぎ議会だより

2021年1月5日 (4)



長要二
議大森

新年あけましておめでとうござ
います。

昨年は新型コロナウイルスの流
行が発端となり、例年実施してお
ります各種の市の行事が中止とな
り、非常に残念な年になってしま
いました。

市民の皆様の生活様式も数々の
変化を強いられたことと思いま
す。幸い高萩市内では、皆さんの
不断の御努力により、大きな感染
に至らずに新しい年を迎える事が
出来ました。

しかしながら、まだまだ流行の
終息が見えない中、日本のみならず
世界を取り巻く経済環境にも大きな
打撃は避けられず、市内に活気が戻
る時期も、なかなか見通せない状況
であります。市議会としましても、
市執行部と一丸となり、市民の皆
様の生活を守るべく、今年も引き
続き効果的な対策に取り組んでま
いりたいと存じます。

さて、「丑年」である2021
年は、相場格言では「つまずきの
年」と言われ、厳しい1年を暗示
するようですが、先を急がず一步
一歩着実に物事を進め、回復する
ことを大切な年にしよう、という
意味が込められていると聞きました。
確かにこのコロナ禍で疲弊し
た状況から、牛歩ではあるが、地
に足をつけ、たゆまず進み続けて、
従来の生活に戻れるように、
期待を込めた年になるものと思いま
す。

本年が皆様にとりましてより佳
き年になりますよう、心からお祈
り申し上げますとともに、皆様の
ご支援ご鞭撻を賜りますようお願
い申し上げまして、新年のご挨拶
といたします。

今年もどうぞよろしくお願ひい
たします。

また、ワクチンの開発が進むな
ど、わずかながら明るい兆しもあ
りますが、これまでの生活様式は
当面続ける必要があります。新年
を迎えるにあたり、さらに油断せ
ず、もうしばらく感染に注意する
よう気を引き締めてまいりたいと
思います。

総務産業委員会	
委員長	大足光司
副委員長	飯田毅昭
委員	寺岡七郎
渡辺悦夫	菊地正芳
	岩倉幹良

文教厚生委員会

委員長	田所和雄
副委員長	坪和久男
委員	八木正三
	陽子
	我妻今川敏宏
	康伸

委員長	我妻康伸
副委員長	渡辺悦夫
委員	坪岩飯八
	和倉田木
	久幹毅陽
	男良昭子
	雄夫伸



議会運営委員会

委員長	寺岡七郎
副委員長	菊地正芳
委員	平正三
	吉川道隆
	田所和雄
	坪和久男

委員長	我妻康伸
副委員長	渡辺悦夫
委員	坪岩飯八
	和倉田木
	久幹毅陽
	男良昭子
	雄夫伸

常任委員会等の委員

新春雑感

発行 高萩市議会 発行責任者 議長 大森要二
電話 (0293) 23-5373 FAX (0293) 24-4294

高萩市議会

検索



「高萩市議会 フェイスブック」もご覧ください。

新年あけましておめでとうござ
います。市民の皆様には、コロナ禍の
中、新しい生活様式の定着が必
要とされ、環境の変化に戸惑いお
祈り申し上げます。また、新型コロナウイルス感染症の
終息と皆様のご健康を心よりお
祈り申し上げます。

さて、市議会では、本会議、
各委員会におけるインターネット
ト中継、たかはぎFMでの放送
等により議会活動の情報を発信
しております。

また、本委員会では、議会だ
よりを通して、多くの方々に議
会への関心を高めていただくな
めの編集に努めております。引
き続き、わかりやすく、情報を
正しく伝えることを目指して、
本年も委員一同、精一杯取り組
んでまいります。



八木陽子

文教厚生委員

こんな時だからこそ、福祉の充実を考え、納得のいくきめ細かな、思いやりのある政治を行つてまいります。



大足光司

総務産業委員長

「住み続けたい活力ある高萩」を目指し、皆様と共に取り組んでまいります。



田所和雄

文教厚生委員長
議会運営委員

財政の健全化を図りながら、市民の皆様が健康で安心した暮らしができる市政を目指します。



寺岡七郎

総務産業委員長
議会運営委員長

「財政再建」何を優先にすべきかを考える、議会活動をいたします。



我妻康伸

副議長
文教厚生委員

市民のみなさんと一緒に誇れるまち、元気なまち高萩づくりに尽力します。



厳しい財政状況を踏まえ、無理無駄むらを明確にし、更なる財政健全化への取り組みを着実に推進します。



飯田毅昭

総務産業副委員長

子どもたちに「夢を」、働く世代に「やりがい」を、高齢者に「生きがい」を。そんな高萩をめざします。



渡辺悦夫

総務産業委員

「住んでてよかつたまちづくり」のため、昨年以上に本年も頑張りますので、よろしくお願ひいたします。



岩倉幹良

総務産業委員

超少子・超高齢社会を直視し、教育や福祉の充実に、情熱を持つ取り組んでまいります。



菊地正芳

総務産業委員長
議会運営副委員長

「駆けつけます!一人のために!」
大変だ、困ったの声に全力で耳を傾け使命を果たしてまいります。



吉川道隆

総務産業委員
議会運営委員

今年の目標は感染防止一人ひとりの心がけが家族やまちを守ります新様式のまちづくり、議会づくりに努めます



新型コロナ対策を強化し、子どもから高齢者まで健康で安心して暮らせる街づくりに、全力をつくします。



災害に強いまちづくりと、子供から高齢者まで安心して暮らせる市政を目指します。今年もがんばります。



坪和久男

文教厚生副委員長
議会運営委員

『市民が主役!』の安全で安心な「住み心地の良いまちづくり」のために、今年も行動してまいります。



大森要二

議長

厳しい財政状況を踏まえ、無理無駄むらを明確にし、更なる財政健全化への取り組みを着実に推進します。



災害に強いまちづくりと、子供から高齢者まで安心して暮らせる市政を目指します。今年もがんばります。



新型コロナ対策を強化し、子どもから高齢者まで健康で安心して暮らせる街づくりに、全力をつくします。



今川敏宏

災害に強いまちづくりと、子供から高齢者まで安心して暮らせる市政を目指します。今年もがんばります。

